



Fin de la visite du Primat de l'Église orthodoxe d'Antioche en Russie



Le 22 février 2015, Sa Béatitude le Patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient a terminé sa visite à l'Église orthodoxe russe.

Il a été accompagné à l'aéroport par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du Patriarche d'Antioche auprès du Patriarche de Moscou, et de nombreuses personnalités du monde ecclésiastique.

Sa Béatitude le Patriarche Jean X avait été invité par Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à rendre visite à l'Église orthodoxe russe du 18 au 22 février 2015.

Le 19 février, les Primats des Églises orthodoxes d'Antioche et russe ont fraternellement échangés à la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel.

Le lendemain, le Patriarche Jean a rencontré le ministre des Affaires étrangères de Russie, S. Lavrov.

Le 20 février, à la salle des conciles de la cathédrale du Christ Sauveur, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a remis au Patriarche Jean X d'Antioche le prix de la Fondation publique internationale pour l'unité des peuples orthodoxes.

Sa Béatitude a aussi visité le métochion de l'Église orthodoxe d'Antioche à Moscou.

Le 22 février, dernier jour de sa visite et Dimanche du pardon, Sa Béatitude le Patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient et Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie ont célébré la Divine liturgie à l'église du Christ Sauveur de Moscou.

Au DREE, une réunion du groupe de travail pour la collaboration culturelle entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine

Le 20 février 2015, la première réunion du groupe de travail pour la collaboration culturelle entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine a eu lieu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE.

Le groupe de travail a été créé conformément aux accords passés entre le Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou et le Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens. La hiérarchie l'a chargé de coordonner la coopération dans le domaine de la culture, en collaboration avec les autres départements des deux Églises.

Prenaient part à la réunion, pour l'Église orthodoxe russe : l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, l'archimandrite Antoine (Sevriouk), secrétaire responsable de l'Administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, le hiéromoine Paul (Chtcherbatchev), adjoint au secrétaire du Conseil culturel patriarcal, et le père Alexis Dikarev. Étaient également invités le hiéromoine Jean (Kopeïkine), vice-recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, A. Pouzakov, directeur artistique du Chœur synodal de Moscou, V. Nesterenko, du Conseil culturel patriarcal.

L'Église catholique romaine avait délégué l'évêque Carlos Azevedo, du Conseil pontifical de la culture, le père Andrea Ciucci, du Conseil pontifical pour la famille, et le père Hyacinthe Destivelle, du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Différents projets culturels prévus pour 2015 et 2016 ont été discutés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50620/>